



Il tomba dans la fosse. (Page 77.)

toujours avec eux un état de délire plus ou moins caractérisé. Dans le premier cas, mistress Rubelle ne la réveillait jamais; elle ne l'effrayait jamais, dans le second, en se présentant trop subitement au chevet de son lit avec l'attitude d'un auxiliaire étranger. Honneur à qui de droit (compatriote ou venu du dehors); mon impartialité me force à reconnaître le mérite de mistress Rubelle; elle était sans doute remarquablement peu communicative sur tout ce qui la pouvait concerner; elle était aussi, sans aucune résistance ouverte, trop disposée à s'affranchir paisiblement de tous les avis que lui donnaient les personnes les plus expérimentées en fait de soins; — mais, avec ces restrictions, c'était une excellente garde-malade, qui jamais ne donna l'ombre d'un motif de plainte ni à lady Glyde, ni à M. Dawson.

— La suite au prochain numéro. —

## LES PURITAINS DE PARIS

PAR

**PAUL BOCAGE**

(Suite.)

Je jugeai donc nécessaire de me débarrasser de mon homme. Rassure-toi, sœur mignonne, sans effusion de sang. Je rampai tout simplement jusqu'à la borne sur laquelle il était assis, et j'arrivai à trois pas de lui, devant une fosse ouverte. Je t'ai dit qu'il faisait face à l'allée, c'est-à-dire qu'il avait derrière lui la fosse et moi. Je n'eus donc qu'à me lever lentement, à sauter sur lui avec mon bâillon, et à l'attirer en arrière...

Il tomba dans la fosse comme une masse. — Je poussai un petit cri de chouette pour appeler mes compagnons, et je le contins au fond

du trou, en lui tenant les deux mains et en lui posant mon genou sur la poitrine. Mais cette précaution était inutile; soit que sa tête eût donné contre quelque pierre pendant la traversée, soit que la rapidité de la chute l'eût paralysé, il était complètement évanoui: toutefois, je jugeai prudent de lui enlever son instrument de travail, c'est-à-dire sa petite épée. Je venais d'achever cette opération quand un cri de chouette, semblable à celui que j'avais poussé, m'apprit que mes deux camarades étaient à quelques pas de moi. Un nouveau cri leur indiqua la direction qu'ils devaient suivre, et deux minutes après ils m'avaient rejoint.

— Cher Nick! s'écria miss Malcolm, enthousiasmée des exploits de son frère, comment pourrai-je jamais te récompenser de tous les dangers que tu as déjà courus pour moi?

— N'en suis-je pas déjà trop récompensé par votre sourire, ma chère duchesse! répondit galamment Dominick.

L'institutrice sourit coquettement.

— Je confiai la garde de mon prisonnier, reprit le jeune Malcolm, à un des deux hommes. J'emmenai celui que des études préparatoires dans l'art de la serrurerie avaient rendu propre aux travaux que nous allions exécuter. Il ne fut pas bien difficile d'ouvrir la porte du caveau: c'était l'A B C de la science de mon compagnon.

Uné fois la porte ouverte, muni de la lanterne du gardien que j'avais emportée, nous descendîmes sept ou huit marches, et nous nous trouvâmes dans un caveau grand comme cette pièce, à peu près. Le plus facile était fait, mais ce qui restait à faire était hérissé de difficultés. Si mon camarade était très-savant, en revanche, j'étais d'une ignorance crasse en l'art du plombier. J'eus donc peur pour un moment de ne lui être d'aucune utilité, et d'être forcé de renoncer à l'opération, faute de moyens suffisants pour l'exécuter. Mais mon homme me paraissait si rassuré, que je repris confiance en moi-même et dans le résultat.

Il déposa sur la dalle un sac de toile d'où il se mit à extraire une lampe à l'esprit-de-vin, et cinq ou six instruments de fer tranchants par le bout, que je reconnus bien vite pour des ciseaux destinés à couper le fer ou le plomb.

J'allumai la lampe, et je mis les fers au feu, pendant que mon artiste examinait minutieusement les soudures.

— Ce sera moins difficile que je ne le croyais, dit-il après son examen; les soudures n'ont qu'une ligne d'épaisseur. En un quart d'heure nous enlèverons les trois côtés.

En effet, au bout d'un quart d'heure à peine, nous avions déplombé les trois côtés du couvercle du cercueil.

Jusque-là tout allait bien; mais le plus difficile n'était pas fait. Il s'agissait d'enlever à deux une boîte en bois de cèdre contenant une autre boîte en bois de rose et un corps. C'était donc un poids considérable à soulever, et je ne voyais d'autre façon d'y arriver qu'en appelant notre compagnon, gardien du gardien, à notre aide.

A notre grand étonnement, nous enlevâmes ce fardeau avec autant de facilité qu'un enfant enlève un ballon, et nous le déposâmes sur les dalles.

Nous tirâmes de ce second cercueil le troisième, et nous n'eûmes pas besoin de l'ouvrir, car, rien qu'en le soulevant, nous nous aperçûmes qu'il était vide.

— Vide! rugit comme une lionne blessée, miss Malcolm, dont les cheveux se hérissèrent comme une crinière, et dont les yeux envoyèrent des rayons fauves au narrateur.

— Tu comprends, continua Dominick, sans paraître remarquer la terrible émotion à laquelle la jeune femme était en proie, que nous en avons trop fait pour ne pas achever. J'ouvris donc le cercueil de bois de rose, et comme nous l'avions deviné, il était vide.

— Horrible! murmura miss Malcolm.

— Je me souviens que le duc avait assisté lui-même à l'ensevelissement, dans la chambre à coucher de la duchesse, et je me demandai